



gary dorning/la trompette

## Netanyahu : Le lion d'Israël

« Je ne connais aucun autre incident dans l'histoire où l'avenir du monde a dépendu du courage d'un seul homme », a déclaré un jour M. Netanyahu à propos de Churchill. Aujourd'hui, avec l'attaque audacieuse contre l'Iran, M. Netanyahu prend place aux côtés du chef de guerre britannique en tant que grande sentinelle.

- Gerald Flurry
- [13/10/2025](#)

Lors d'une allocution télévisée le 13 juin, le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a annoncé : « Il y a quelques instants, Israël a lancé l'opération Lion levant, une opération militaire ciblée visant à repousser la menace iranienne contre la survie même d'Israël. Depuis des décennies, les tyrans de Téhéran appellent ouvertement et effrontément à la destruction d'Israël. Ils ont soutenu leur rhétorique génocidaire par un programme de développement d'armes nucléaires. Ces dernières années, l'Iran a produit suffisamment d'uranium hautement enrichi pour fabriquer neuf bombes atomiques. Ces derniers mois, l'Iran a pris des mesures qu'il n'avait jamais prises auparavant, des mesures visant à utiliser cet uranium enrichi à des fins militaires. Et s'il n'est pas arrêté, l'Iran pourrait produire une arme dans un délai très court. [...] »

Il y a 80 ans, le peuple juif a été victime d'un holocauste perpétré par le régime nazi. Aujourd'hui, l'État juif refuse d'être la victime d'un holocauste nucléaire perpétré par le régime iranien. »

PT\_FR

J'ai été impressionné par l'action de Netanyahu et par son leadership audacieux et agressif. À bien des égards il est le « lion qui se lève » de sa nation.

Ce qu'Israël a fait pour neutraliser l'Iran enseigne à toute l'humanité de puissantes leçons sur ce qu'il faut pour vaincre le mal. Et c'est un rappel spécifique à ceux que Dieu a appelés à soutenir Sa sentinelle en ce dangereux temps de la fin. Pour accomplir ce que Dieu veut, nous avons tous besoin de l'esprit d'un lion qui se lève.

## Netanyahu la sentinelle

Avant la Seconde Guerre mondiale, Winston Churchill a mis en garde contre la montée de l'Allemagne nazie. Depuis 30 ans, Netanyahu n'a cessé de lancer des avertissements sur la menace que représentent les armes nucléaires entre les mains de terroristes. Ces deux hommes ont appuyé leurs avertissements par des actions. Les deux hommes se sont levés comme des lions pour attaquer l'ennemi.

Je crois que tout comme Dieu a utilisé le courage de Churchill pour sauver la civilisation occidentale, Dieu a utilisé l'esprit combatif de Netanyahu pour repousser les forces atomiques du mal.

En 1981, Netanyahu a écrit « *Terrorisme International* ». En 1986, il a rédigé un autre ouvrage : « *Terrorisme : Comment l'Occident peut gagner* ». En 1995, il a écrit « *Combattre le terrorisme* », avertissant contre la menace croissante de l'islam radical. Il a également souligné les dangers des accords d'Oslo et du processus de paix entre Israël et les Palestiniens.

Les Israéliens, voyant la vérité dans ses avertissements, l'ont élu en 1996. Alors que les menaces contre Israël s'intensifiaient, allant du terrorisme palestinien à l'Iran doté de l'arme nucléaire — le peuple a élu Netanyahu à plusieurs reprises. En 2009, 2013, 2015, 2018 et 2022, il était l'homme en qui ils avaient le plus confiance pour sauvegarder leur nation.

Le retentissement de la trompette d'avertissement de Netanyahu portait sur l'avenir, non seulement d'Israël, mais de l'Occident lui-même. Il savait qu'il était également essentiel de sensibiliser les Américains à la menace. Pour éradiquer l'ambition nucléaire de l'Iran, Israël aurait besoin du soutien de l'Amérique.

Pourtant, l'Amérique s'apprêtait à *renforcer le pouvoir de l'Iran*. En 2009, le nouveau président des États-Unis, Barack Obama, s'est engagé à transformer fondamentalement les États-Unis et leurs relations avec le monde.

En juin 2009, Obama a fait cette déclaration fracassante au Caire : « Aucune nation ne devrait choisir les pays qui détiennent des armes nucléaires. » Cette déclaration aurait été une déception brutale pour Netanyahu.

À l'époque, j'avais qualifié cette déclaration de « signal au monde que la superpuissance américaine est morte ! Cela signifie que l'Amérique n'a pas le droit d'arrêter par la force le programme nucléaire iranien, même si l'Iran est de loin le premier pays au monde à soutenir le terrorisme ! Mais si les États Unis n'arrêteront pas l'Iran, seule une autre nation le fera : Israël. Et Obama a également laissé entendre que les Israéliens feraient mieux de ne pas bombarder les installations nucléaires iraniennes, sinon l'Amérique sera contre eux ! » (Lisez « *How President Obama's Cairo Speech Will Shake the Nations* », sur [theTrumpet.com/6263](http://theTrumpet.com/6263), disponible en anglais seulement).

Netanyahu s'est retrouvé *seul* à tirer la sonnette d'alarme sur le programme nucléaire iranien. Il l'a fait à plusieurs reprises dans les couloirs des Nations unies, confrontant directement les mensonges d'Obama sur la prétendue modération de l'Iran.

Il n'a néanmoins pas pu arrêter la poursuite par Obama d'un accord nucléaire avec l'Iran. Sachant que cet accord était profondément impopulaire auprès du peuple américain, il a audacieusement abordé la question de l'accord dans l'enceinte la plus puissante possible : une session conjointe du Congrès américain.

Invité par le président de la Chambre des représentants John Boehner le 8 janvier 2015, M. Netanyahu savait qu'accepter l'invitation était un affront à M. Obama. « C'était une décision monumentale », écrit-il dans ses mémoires de 2022 *Bibi*. « Il ne s'agissait pas d'un discours comme les autres. J'allais entrer dans l'antre du lion à Washington pour défier un président américain en exercice. [...] L'accord nucléaire était la principale priorité de *Obama*. Le bloquer était ma priorité absolue. »

Netanyahu et ses conseillers ont rédigé un discours qui mettrait le monde en garde et ferait de l'Iran la principale question de politique étrangère de l'élection de 2016 — l'élection qui porterait Donald Trump au pouvoir.

Lorsque Netanyahu arriva au Capitole le 3 mars 2015, l'ambassadeur d'Israël auprès des États-Unis, Ron Dermer, lui dit que lui et Churchill étaient les seuls dirigeants étrangers à avoir pris la parole trois fois devant une session conjointe du Congrès. Puis Boehner a sorti un cadeau pour le Premier ministre : un petit buste de Winston S. Churchill. Il se trouve toujours dans le bureau du Premier ministre.

« Le régime iranien n'est pas seulement un problème juif, pas plus que le régime nazi n'était qu'un problème juif », a averti M. Netanyahu devant le Congrès. « Les 6 millions de Juifs assassinés par les nazis n'étaient qu'une fraction des 60 millions de personnes tuées au cours de la Seconde Guerre mondiale. De même, le régime iranien constitue une grave menace, non seulement pour Israël mais aussi pour la paix du monde entier. »

Je me souviens avoir pensé que ce discours était un moment épique de l'histoire. Il s'agit là d'une véritable sentinelle qui met en garde le peuple, comme l'avait fait Churchill avant la Seconde Guerre mondiale.

Je n'étais pas le seul à faire cette comparaison. Le regretté Charles Krauthammer a écrit dans le *Washington Post* : « Netanyahu a proposé une voie différente dans son discours clair, audacieux et souvent émouvant, un appel churchillien à résister à l'apaisement. » Ce n'était pas le Churchill des années 1940, mais celui des années 1930, le prophète dans le désert. C'est pourquoi, malgré toute sa force sonore, le discours de Netanyahu était terriblement poignant » (5 mars 2015).

Netanyahu a également déclaré : « La plus grande menace pour tout organisme vivant ou toute nation est de ne pas reconnaître le danger à temps. Nous devons non seulement le reconnaître, mais le reconnaître à temps. » Son avertissement était assorti d'un calendrier. L'accord nucléaire d'Obama a accéléré ce calendrier.

## Netanyahu le guerrier

Winston Churchill a fait plus que mettre en garde contre l'Allemagne nazie. Il a suscité un esprit combatif offensif en Grande-Bretagne pour l'affronter. « L'offensive est trois ou quatre fois plus difficile que de supporter passivement de jour en jour », a déclaré un jour Churchill. « Elle nécessite donc toute l'aide possible aux premiers stades. Rien n'est plus facile que de

l'étouffer dans le berceau. Pourtant, c'est peut-être là que réside la sécurité. »

Netanyahu incarne cet esprit combatif. Il prévient depuis des décennies que l'Iran est sur le point d'avoir une bombe *L'une des principales raisons pour lesquelles ils n'en ont pas eu il y a longtemps est l'esprit combatif de M. Netanyahu, qui ressemble à un lion.* Même avant l'opération « Lion qui se lève », il a confronté à plusieurs reprises le programme nucléaire iranien.

En 2005, avant que M. Netanyahu ne reprenne ses fonctions, les États-Unis et Israël ont commencé à travailler sur Stuxnet, un virus informatique destiné à saboter les systèmes d'enrichissement de l'Iran. Une fois de retour au pouvoir, M. Netanyahu a utilisé le virus pour faire tourner environ 1 000 centrifugeuses à Natanz si rapidement qu'elles ont surchauffé et se sont autodétruites. D'autres campagnes de logiciels malveillants moins connues et moins destructrices ont suivi.

Entre 2010 et 2012, cinq scientifiques iraniens ont été assassinés, plusieurs après l'explosion de bombes magnétiques fixées à leur véhicule. La plupart des gens soupçonnent le Mossad d'en être responsable. En 2020, le cerveau de l'ensemble du programme nucléaire, Mohsen Fakhrizadeh, a été tué par une mitrailleuse télécommandée lors d'une embuscade près de Téhéran. Ces attaques ont tué des personnes clés à des moments clés et ont dissuadé de nombreuses autres personnes de travailler sur le projet.

Des rapports indiquent également qu'Israël a trafiqué des équipements expédiés à l'Iran, introduisant subrepticement des équipements défectueux dans les chaînes d'approvisionnement nucléaire de ce pays.

En 2018, toujours sous la direction de Netanyahu, des agents israéliens ont infiltré un entrepôt secret dans le sud de Téhéran et ont volé 100 000 documents relatifs aux ambitions nucléaires de l'Iran. La vérité qu'Israël a exposée a contribué à persuader le président Donald Trump de se retirer de l'accord sur le nucléaire iranien et a contribué à ralentir la poussée de l'Iran pour obtenir une bombe. Depuis 2020, les installations nucléaires iraniennes ont été touchées par des explosions, des incendies mystérieux et des attaques de drones.

Netanyahu a continué à démontrer son esprit offensif de lion après l'attaque du Hamas le 7 octobre 2023. Depuis lors, il a porté le combat contre les États terroristes qui luttent pour la destruction d'Israël.

Le Hezbollah a commis l'erreur de se joindre au combat du Hamas, et Netanyahu a pu l'anéantir. Sous sa direction, Israël a envahi le Liban, détruit la majeure partie de l'infrastructure militaire du Hezbollah, tué son chef de longue date Hassan Nasrallah et mis dans l'embarras ce qui était considéré comme l'armée non étatique la plus redoutable du monde, le tout en l'espace de quelques mois. « Nous avons éliminé Nasrallah, son remplaçant et le remplaçant de son remplaçant », s'est vanté M. Netanyahu le 8 octobre 2024.

Les Israéliens avaient besoin d'un dirigeant fort qui se battrait vraiment dans cette guerre, et Netanyahu l'a fait. Il n'a rien fait de moins que de rompre les liens du Liban avec l'Iran.

Ce qu'il a fait au Hezbollah, il l'a maintenant fait, du mieux qu'il a pu, au programme nucléaire iranien, en détruisant une grande partie de son infrastructure, en faisant exploser ses lanceurs de missiles et en tuant ses principaux généraux et scientifiques nucléaires. Netanyahu s'est battu et a gagné comme aucun premier ministre israélien ne l'avait fait depuis longtemps. Il a la volonté de *se battre, de se battre, de se battre* pour sa nation.

C'est le genre de dirigeant dont vous avez besoin dans la lutte pour la liberté ! Pour le bien de sa nation, j'espère que M. Netanyahu sera encore là pendant un certain temps.

## Le lion de Juda

« Lorsque des ennemis jurent de vous détruire, croyez-les », a déclaré M. Netanyahu dans son discours du 13 juin.

« Lorsque les ennemis construisent des armes de mort massive, arrêtez-les. [...] Nous nous sommes dressés comme des lions pour nous défendre. » Il y a plus de 3 000 ans, Moïse transmit au peuple d'Israël un message qui, depuis lors, a renforcé sa détermination : « Fortifiez-vous et ayez du courage. » »

Il a ensuite cité Nombres 23 : 24, qui décrit le peuple d'Israël : « C'est, un peuple qui se lève comme une lionne, et qui se dresse comme un lion ; il ne se couche point, jusqu'à ce qu'il ait dévoré sa proie et qu'il est bu le sang des blessés. » Cette prophétie a été prononcée avant que Dieu ne donne à Israël une victoire militaire sur les Madianites, mais c'est aussi une prophétie du temps de la fin concernant le retour du Messie. Dans le chapitre suivant, Nombres 24 : 17-19, vous lirez que Jésus-Christ reviendra pour vaincre les ennemis d'Israël et s'asseoir sur le trône de David pour toujours (Ésaïe 9 : 7).

Les Juifs sont les descendants de la tribu de Juda. Dieu a utilisé cette tribu d'une manière particulière.

Une prophétie spécifique du premier livre de la Bible décrit les principales caractéristiques des tribus d'Israël « dans la suite des temps » (Genèse 49 : 1). « Juda, tu recevras les hommages de tes frères ; ta main sera sur la nuque de tes ennemis ; les fils de ton père se prosterneront devant toi. Juda est un jeune lion. Tu reviens du carnage, mon fils ! Il ploie les genoux, il se couche comme un lion, comme une lionne : qui le fera lever ? » (versets 8-9) Ces versets donnent un excellent aperçu des Juifs au Moyen-Orient. Dieu utilise les phases de la vie d'un lion pour les décrire. Dieu parle d'un petit ou d'un lionceau, puis d'un lion, qui serait mieux compris comme un jeune lion violent, et enfin d'un vieux lion.

L'emblème que Juda fut inspiré d'utiliser comme étandard était un lion puissant. Historiquement, et même à notre époque, le

peuple juif a manifesté de nombreuses qualités semblables à celles du lion. Ils peuvent être féroces et audacieux comme un lion ! L'attaque d'Israël contre l'Iran a mis en évidence ces qualités de lion devant le monde entier.

Le verset 8 se réfère en partie aux nombreux avantages que les qualités guerrières de Juda ont apportés à la nation. Il est dit que Juda mettra ses mains sur le cou de ses ennemis. À la fin du verset 9, Dieu prévient que tous doivent veiller à ne pas réveiller le lion de Juda. S'il est au repos, laissez-le tranquille ou vous provoquerez sa colère. Historiquement, cette qualité exaltante et guerrière a donné de la sécurité à la nation.

Dans Nombres 2 : 3, nous apprenons que dans le désert, Juda était chargé de mener toutes les marches. Il s'agit d'une position d'honneur impressionnante. Juda conduisit Israël vers la Terre Promise, une image du Royaume de Dieu. Juda reçut le premier lot dans la Terre promise.

Caleb, arrière-petit-fils de Juda et l'un des douze espions originaux, possédait l'habileté et une grande force en tant que guerrier (Josué 14 : 11). Et bien sûr, le plus grand guerrier juif de tous les temps fut le roi David. Il ne fait aucun doute qu'il s'est battu comme un lion.

Dans Apocalypse 5 : 5, Jésus-Christ est appelé « le Lion de la tribu de Juda ». Il y a quelque chose dans les qualités de lion de Juda que Dieu aime. Étudier les qualités des Juifs semblables à celles d'un lion nous aide également à mieux voir les qualités du véritable Lion de Juda — Jésus-Christ.

## La sentinelle du peuple

Étudiez Ézéchiel 33 : 1-6. Ce passage prophétise que les nations modernes d'Israël (principalement l'Amérique et la Grande-Bretagne) sont en temps de guerre et que le peuple établit un homme comme sentinelle pour l'avertir des dangers. Winston Churchill a accompli cette prophétie avant et pendant la Seconde Guerre mondiale (lisez comment il a fait cela dans mon livret gratuit *Winston S. Churchill: The Watchman*, disponible uniquement en anglais).

Étudiez cette histoire, et vous verrez quel combat Churchill a mené *parmi les siens*. Il s'est prononcé contre un esprit de faiblesse, d'apaisement et d'illusion. Ce ne sont que les chocs de l'invasion de ses voisins par l'Allemagne qui les ont forcés à se réveiller et à mettre Churchill au pouvoir. Il a trouvé le moyen de surmonter leur faiblesse et de les pousser à l'action.

Le lion de la tribu de Juda a sauvé la Grande-Bretagne lors de la Seconde Guerre mondiale. Le monde occidental aurait pu tout perdre, mais Dieu l'a protégé ! Dieu a préparé Churchill d'une manière spéciale pour se tenir sur le chemin de destruction de Hitler. Si la Grande-Bretagne avait perdu contre Adolf Hitler, ce fou aurait conquis le monde.

Concrètement, comment Churchill a-t-il accompli cela ? L'opposition a été féroce pendant des années, et la nation ne s'est pas armée comme il le souhaitait. Le seul véritable outil dont disposait Winston Churchill était le « rugissement d'un lion » Il a montré qu'un rugissement de lion peut faire des merveilles ! Et il a proclamé de manière défiant que les Britanniques préféreraient s'étouffer dans leur propre sang que de se rendre à Hitler !

Regardez l'État d'Israël aujourd'hui, et il est clair que Benjamin Netanyahu remplit ce rôle dans l'État hébreu. Pourtant, lui aussi est confronté à une terrible opposition, tant à l'intérieur d'Israël qu'à l'étranger. Il a dû faire face à des attaques dévastatrices pour continuer à prévenir et défendre sa nation.

Cet homme a sauvé sa nation à plusieurs reprises. Il est un exemple impressionnant. Il est l'un des rares dirigeants d'Israël à posséder cette qualité de lion. C'est ce qu'il faut pour être une sentinelle.

Benjamin Netanyahu est le « lion d'Israël qui se lève ». Sans lui, le monde serait dans une situation bien plus dangereuse !

C'est une terrible *honte* que presque tout le monde le déteste, même dans son propre pays ! Ses détracteurs sont aveugles aux dangers terrifiants que l'Iran fait peser sur le monde !

Les nations modernes d'Israël sont aujourd'hui dégénérées. Combien de fois parlent-ils d'être comme un lion, de se lever et de se battre ? Pendant la Seconde Guerre mondiale, Churchill incitait la Grande-Bretagne à ne jamais, jamais, jamais se rendre ! Où est cet esprit combatif aujourd'hui ? Dieu a brisé l'orgueil de la puissance d'Israël (Lévitique 26 : 19). En règle générale, les nations d'Israël n'ont aucune audace ! Ils n'ont pas la force du lion pour tenir tête aux autres nations parce qu'ils ne regardent pas vers Dieu et qu'ils n'ont pas la foi. Les hommes comme Netanyahu sont rares.

## La sentinelle de Dieu

Poursuivez la lecture dans Ézéchiel 33. À partir du verset 7, un changement significatif s'opère : Dieu dit qu'Il choisit une sentinelle pour avertir le peuple : « Et toi, fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part. »

Il s'agit d'une prophétie du temps de la fin : Dieu a un avertissement pour les nations de l'époque moderne d'Israël, et Il a ordonné qu'un homme le transmette !

Il s'agit d'une *intensification* des événements des versets 1 à 6. La prophétie montre que les menaces qui pèsent sur notre monde vont s'aggraver et qu'aucun dirigeant politique ne peut les résoudre. Malheureusement, l'apocalypse nucléaire que

Netanyahu tente désespérément d'empêcher aura lieu !

Le monde doit être averti. Dieu tente d'empêcher un génocide mondial. « Dis-leur : je suis vivant ! Dit le Seigneur, l'Éternel, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de conduite et qu'il vive. Revenez, revenez de votre mauvaise voie ; et pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël ? » (verset 11).

Le succès qu'a connu Israël avec l'Opération Lion qui se lève va céder la place à la fin de l'œuvre de la sentinelle choisie par le peuple. Il ne restera plus qu'un seul message de sentinelle — celui de la sentinelle de Dieu avant la plus grande souffrance jamais connue sur Terre !

## **Vous avez besoin du Lion**

Dans Amos 3 : 4, Dieu prévient : « Le lion rugit-il dans la forêt, s'il n'a point de proie ? » Le lion de la tribu de Juda rugit ! Comment ? Un groupe de personnes fidèles transmet le message de Dieu. Aujourd'hui, Il rugit à travers ces gens ! Mais si nous n'avons pas l'esprit du Lion de la tribu de Juda, nous ne pouvons pas le faire.

Après la Seconde Guerre mondiale, un journaliste a dit à Churchill : « Vous étiez comme le lion de la Grande-Bretagne. » Churchill a répondu : « Non, je n'étais pas un lion. Mais à l'occasion, j'ai quand même pu pousser un rugissement. »

C'est ce que doivent faire ceux qui font l'œuvre de Dieu : Nous devons rugir !

Cette sentinelle et ses partisans ont besoin de beaucoup plus d'audace que n'en a même Benjamin Netanyahu. L'Opération Lion qui se lève n'est qu'un avant-goût de l'agressivité comme celle des lions dont nous avons besoin. Dieu dit clairement que nous devons avoir le caractère, la force et l'audace du Lion de la tribu de Juda.

Les personnes qui accomplissent l'œuvre de Dieu aujourd'hui doivent comprendre ceci en profondeur : notre chef est le Lion de la tribu de Juda. Il est fort. Il n'a peur de rien. Ce Lion doit vivre en nous !

C'est ce que nous enseigne l'étendard du lion de Juda. Si nous voulons servir Dieu et accomplir son œuvre, nous devons être fortifiés par le Lion de la tribu de Juda. Il est l'exemple que nous devons suivre (1 Pierre 2 : 21). Ce n'est pas un lion ordinaire — c'est le Lion de Dieu, le Lion qui a créé David et toute l'humanité ! Ce Lion possède un véritable pouvoir !

Nous devons être comme ce lion pour servir Dieu et poursuivre Son œuvre ! Nous devons être aussi audacieux qu'un lion (Proverbes 28 : 1). Le lion ne se détourne de rien ; il ne recule jamais (Proverbes 30 : 30).

Nous sommes à l'avant-garde de l'humanité, montrant le chemin vers la Terre promise ! Nous allons diriger le monde avec le Christ tout au long du Millénaire, puis diriger avec Dieu le Père et Jésus-Christ pour l'éternité !

Pour pouvoir prétendre à ce rôle, nous devons construire aujourd'hui un leadership digne d'un lion. On ne devient pas naturellement un leader. Vous devez prier, planifier et travailler pour construire un leadership. Et vous devez suivre le Lion de la tribu de Juda.

Ceux qui suivent ce Lion aujourd'hui apprennent et se préparent à aider Jésus-Christ à diriger et à servir l'humanité. Profitons de toutes les occasions pour nous préparer à être rois et sacrificeurs sous le Lion de la tribu de Juda !